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Vous êtes convoqués à la réunion virtuelle du Conseil d’établissement 
 

Le mercredi 15 juin 2022 à 18 h, à l’École du Plateau 
 
 

Ordre du jour 
 
 

1- Présence et vérification du quorum : 18h06 
 

 Sacha Baharmand Parent, Vice-Président 
 Isabelle Banninger Parent 
 Antoine Douville Parent (secrétaire) 
 Luce Gaudet Enseignante 
 Kimberley Jessome Parent (présidente) 
 Annie Montpetit Parent (secrétaire) 
 Benoît Paquin Parent, représentant EHDAA 
 Hélène Periers Enseignante 
 Marie-Hélène St-Cyr Enseignante 
 Louise Beauchamp Directrice 
 Émilie Séguin Directrice adjointe 
 Marie-Pierre Léger Enseignante 
 Vedrana Vulesevic Membre du personnel de soutien 
 Dominique Kenney Représentant de la communauté 
 Lidjia Pujic Service de garde 

 
Membre absent : aucun 

 
2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Il y a une discussion pour mentionner qu’aucun parent ne sera présent cette semaine, puisqu’ils ont 
obtenu l’information souhaitée. En raison de conflits d’horaires, certains points seront discutés avant 
d’autres. Aussi un item sera mentionné pour le point 13.  

 
 

Proposé : Annie Montpetit 
Approuvé : Benoît Paquin 

 

Adoptée à l’unanimité 
Résolution CE-42-21-22 
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3- Adoption du procès-verbal de la séance du 18 mai 2022 et suivis 

 
Proposé : Kimberley Jessome 
Approuvé : Marie-Pierre Léger 
 

Adoptée à l’unanimité 
Résolution CE-42-21-22 

 
4- Mot de la présidente 

 
Rien à ajouter de la part de Kim Jessome  
 

5- Mot de la représentante de l’OPP 
 
Annie Montpetit mentionne les dîner pizza de manière rapide, mais rien de plus à ajouter  
 

6- Mot du représentant au comité EHDAA 
 
Benoit Paquin fait un retour sur la rencontre qui a eu lieu le mai 2022: 
 

• Une rencontre le 30 mai dernier, une présentation en Santé mentale a été fait. 
• La page internet a été modifiée et le lien est présent maintenant. Il y a une belle amélioration par 

rapport à la version précédente, surtout pour la navigation.  
• La douance sera incluse comme item de discussion l’an prochain dans le comité 
• Prochaine rencontre : octobre 2022 

 
 

7- Intervention du public (aucun membre du public) 

 

NA 

 
8- Mot de la direction 

 
8.1 Gestion de la clientèle 2022-2023 

 
Il y a 39 élèves en surplus au total, mais aucun pour les 4em et 6em année. Chacun des parents a été appelé 
personnellement par Louise Beauchamp et Émilie Séguin. La plupart des élèves en surplus sont vers l’école des 
Deux-Ruisseaux et un peu le Grand Héron.  
 
Luce Gaudet : demande si on peut avoir la liste des surplus / cela sera fait 
 

8.2 Activités organisées pour l’accueil de nos élèves déplacés vers l’École des Deux-Ruisseaux 
 

Il y aura demain vers 15h30 une activité teams pour mettre en contact les parents, les TES, les membres 
des 2 écoles pour faciliter la discussion et la prise de contacts pour faciliter le tout  
 
Aussi le 20 juin, il y aura une visite de l’école par les élèves touchés  
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8.3 Résultat du sondage QSVE-R avril 2022 (sentiment de sécurité) 

 
Cela a été présenté sous le plan de lutte, voir le point 9.4.  
Le rapport sera présenté aux membres du conseil pour notre lecture 
 

8.4 Info-travaux été 2022 
 

• Pas de camp de jour ici en raison du manque d’animateur 
• Réfection des salles de bain débutera le 29 juin 
• La salle de conférence sera transformée en entrepôt (enlever la tuyauterie) 
• Local en annexe du SDG sera modifiée (enlever la tuyauterie) 

 
Échéancier : Les travaux seront presque terminés le 31 août, mais il va avoir certains travaux tout de même 
en septembre. 
 

8.5 Retour sur l’accueil du préscolaire au 27 mai 2022 
 
Cela s’est bien passé et les rétroactions ont été positives 
 

8.6 Affectation provisoire des enseignants 
 

Marie-Pierre et Hélène quittent à la fin de l’année, le conseil aimerait remercier les 2 pour leur travail ! 
 

8.7 Plan d’affectation des services complémentaires 22-23 
 
Je n’ai pas de notes ici, j’ai pê manqué qqch 
 
 

8.8 Moyens de pression de directions d’école au Québec 
 

• Discussion autour du tout, mais l’idée est que la pandémie a eu du bon pour mettre en valeur certaines 
professions, mais pas les directions d’écoles et c’est pourquoi qu’il y a des moyens de pression. 

• Ce n’est pas seulement une question de rémunération, mais le fait est que les directions ont travaillé 
24/7 et ce, même pendant le temps des fêtes. la direction est sous appel pour des cas de COVID par 
exemple 

• malgré la pandémie, une reddition de compte était toujours de mise 
• Les Médias sont assez silencieux et l’idée est de valoriser le tout 
• Elle demande aux membres du conseil de partager, si possible, le rôle important des directions 

d’écoles. 
 
 

8.9 Offre possible de l’entreprise Dimension sportive 

 
Discussion sur l’offre possible, cette année certains niveaux n’ont pas eu (ou très peu) d’activités 
parascolaires et il y a une volonté de desservir tous les niveaux l’an prochain. L’entreprise pourrait être utilisée 
pour combler des besoins.  
 
Quelques commentaires des membres du CÉ 
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- Marie-Pierre Léger mentionne que ses enfants ont participé et que c’est bien fait, il y a des arts et du 

sport, bon rapport qualité prix 
- Kim Jessome mentionne que cela en vaut la peine 
- Luce Gaudet mentionne qu’un des problèmes est quand le personnel n’a pas de formation, donc il est 

important d’y aller avec des valeurs sûres et éprouvées.  
 

9- Décisions 
 

9.1 offre parascolaire des enseignants en éducation physique 22-23 
 

• Discussion sur la feuille des propositions d’activités parascolaires, on discute des coûts qui sont 
raisonnables et un peu plus dispendieux quand le RSEQ est impliqué.  

• Elle mentionne que les classes plus petites ne sont pas présentes, mais dans le cadre ici, il n’y a pas 
rien  

• Mention de la compagnie Dimension Sportive 
• Discussion sur le programme 100% filles pour savoir s’il y a des subventions, mais selon Louise 

Beauchamp le programme est terminé, donc le nom devra pê changer pour éviter une possible 
confusion.  

• Discussion sur PEVR (Projet Engagement vers la réussite)  
 
Proposé : Sacha Baharmand 
Approuvé : Kim Jessome  

Adoptée à l’unanimité 
Résolution CE-43-21-22 

 
9.2 achat de la buvette réfrigérée pour l’étage 

 
Suivi du 30 mars 2022 et l’achat d’une buvette réfrigérée, cela sera rentré sous le budget. Le tout est acheté 
et livré, donc sera installé bientôt. Le coût est de plus ou moins 1700$. Il n’y a pas de coût pour installation.  
 
SI cela ne marche pas dans le budget des priorités (budget de l’école), cela ira dans le fonds à destination 
spéciale. 
 
Proposé : Marie-Pierre Léger 
Approuvé : Marie-Hélène St-Cyr 

Adoptée à l’unanimité 
Résolution CE-44-21-22 

 
9.3 rapport annuel du CÉ 2021-2022 

 
Kim présente le document et les chiffres seront mis à jour prochainement 
 
Il va y avoir 3 postes qui vont arriver en échéance en septembre prochain soit Annie Montpetit, Benoît Paquin et 
Kim Jessome. 
 
Proposé : Annie Montpetit 
Approuvé : Isabelle Banninger 
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Adoptée à l’unanimité 
Résolution CE-45-21-22 

 
9.4 Plan de lutte 2021-2022  

 
• Le sondage a été fait aux élèves plus âgés. Le tout est fait à travers le système scolaire jusqu’aux 

adultes et cela se fait aux 2 ans.  
• 97% des gens se sentent en sécurité  
• Louise Beauchamp parle du document, dont le plan 2-1-1 
• Louise Beauchamp mentionne le fait que 80% du personnel est sensibilisé au racisme, mais en fait 

c’est 100% du personnel en poste si on prend en compte que le 20% restant est en maladie, congé, 
etc.) 

• Question au sujet du plan de lutte et du nombre de plans actif, puisque certains chiffres sont ne sont 
pas 100% clair, mais il y a une clarification que le document ne parle pas juste des actions dites 
violentes, mais des plans de suivi aussi, donc beaucoup de choses ici.   

 
Proposé : Kimberley Jessome 
Approuvé : Dominique Kenney 
 

Adoptée à l’unanimité 
Résolution CE-46-21-22 

 
10- Informations 

 
10.1 Budget de fonctionnement du C.É et priorités du CÉ 21-22 

 
• Fond à destination spéciale sont grâce aux levées de fonds 
• Il manque un montant à inclure dans le tableau pour les fonds récoltés pour la fête foraine qui est de 

plus ou moins 330$, beaucoup d’effort oui, mais c’est de bâtir des liens avec la communauté 
• Budget de 750$ de fonctionnement, il reste donc +- 100$ qui sera remis au fond consolidé. 
• Rappel d’avoir l’argent de la vente de la fête foraine pour acheter des livres, puisque les fonds récoltés 

vont dans ce poste 
• Rappel pour faire une liste des priorités pour l’an prochain 

 
10.1.1 : idée de soutien pour les frais de transports – sorties des élèves- 

 
Cela coûte cher le transport scolaire, prévoir des budgets pour ce genre d’activités. Madame Annie Montpetit 
mentionne de voir si on peut utiliser la STO. Selon Louise Beauchamp, on peut utiliser les fonds pour cela.  
 
 

10.2 Mot de la représentante du comité de parents 
 

• 27 mai, colloque de la FCPQ, conférence par Patricia Paquin et François Marcotte 
• Différents ateliers sur la gouvernance scolaire par exemple 
• Comité de parents, dernière rencontre la semaine dernière, elle continue au CA 
• Présentation du calendrier scolaire 23-24 

 
10.3 Mot du représentant de la communauté 
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NA 
 

10.4 Mot du personnel du service de garde 
 

• Nombre enfant au SDG est de +- 230 l’an prochain, mais cela peut changer (date limite est le 8 août) 
• Il y a chaque année une séance affectation du 28 juin, c’est stressant, car on peut voir des gens qui 

quittent ou qui restent selon les priorités 
• Un merci pour les dîner Pizza 
• Aimerait remercier les 2 personnes qui vont nous quitter l’an prochain (professeurs) 

 
 

10.5 Mot du personnel enseignant 
 

• Marie-Hélène St-Cyr et Marie-Pierre Léger aimeraient remercier le CÉ 
• Hélène Periers aimerait dire au revoir pour les 2 ans à l’école. Elle mentionne qu’elle a joint le CÉ pour 

comprendre le tout et elle a bien appris et a tiré du positif du CÉ. 
 

11- Correspondance 

 
NA 
 

12- Levée de la séance 
 
Kim Jessome propose la levée de la séance 
 
 

Adoptée à l’unanimité 
Résolution CE-47-21-22 

 
Séance levée à 20h14 
 

13- Varia 
 

• Proposition pour les parents bénévoles qui ont eu un ruban pour les remercier, le tout sera présenté à 
l’entrée de l’école 

• 3 parents bénévoles qui ont été sélectionnés pour le prix des bénévoles du CSSPO ont reçu une 
pochette avec divers articles en guide remerciement 

• Le comité a voté une extension de la séance jusqu’à 8h15 
 
Proposé : Benoît Paquin  
Approuvé : Isabelle Banninger 

Adoptée à l’unanimité 
Résolution CE-48-21-22 
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